



進取・礼節・求学 (校訓)

市総体壮行式

自己ベストや上位を目指すためには、日頃の練習が大事です。また、雰囲気や負けたくない強い気持ちも大事です。そんな気持ちをもてるようにこれからも日々頑張っていきたいと思います。

6月1日(木)、呉市総合体育大会の壮行式を生徒会執行部の企画・運営で開催しました。体育館で全員が集まって行う壮行式は4年ぶりでした。

壮行式では、生徒会長や教頭からの激励の言葉の後、「初戦突破!」、「ベスト〇を目指す!」、「自己ベスト」、「呉賀茂地区出場」など、各部長から力強い決意表明がありました。生徒の皆さんからの応援の拍手が体育館に響き渡りました。



第1回実力試験(3年)

実力試験で力を発揮するためには、日頃の授業や家庭学習が大事です。見直しをもって取り組んでいきましょう。

3年生にとって初めての実力試験が6月12日(月)に行われました。公立高校の入試にあわせて1日に5教科全てを行いました。1日に5教科の試験は、かなり大変だったことと思いますが、この長時間の試験に慣れていく必要があります。先日、試験の結果が返却されました。課題のある教科や自分のできていない問題をチェックして、1つ1つ確実に解決していきましょう。また、3年生は、定期試験もあわせると、毎月1回は試験があります。計画的に学習を進めていきましょう。地道な積み重ねが大事ですよ。



見直しを
計画的に
せよう



私学の入試まであと6か月余りとなりました。時間はまだまだありますが、何もしなければあっという間に時間が過ぎますよ。

出水期 ミニ防災教室

6月1日(木)、出水期に備えてミニ防災教室を実施しました。今回は、「土砂災害携帯マニュアル」の作成と内容の確認を行いました。毎年のように日本のどこかで気象災害が起きています。呉においても平成30年の西日本豪雨災害で甚大な被害を受けましたが、この災害からの教訓を忘れず、情報収集の大切さや早めの避難だけでなく、事前の準備や住んでいる場所の災害リスクを把握していくことが大切です。いざという時に、冷静に対応できる準備を家族と一緒にしておきましょう。また、「ひろしまマイ・タイムライン」の作成にあたっては、災害時の準備や避難場所、避難経路の確認を家族と共に行うことに取り組みました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

いつも鞆の中に携帯しています。



6月 授業参観・進路説明会

6月13日(火)、今年度第2回目の授業参観を行いました。参観授業では、普段のお子様の様子やICTの効果的な活用等についての授業を見ていただくことができました。また、3年生は、第1回進路説明会を行いました。校長からは本校の推薦基準について説明があり、その後、進路指導主事から進路選択について年間の予定、入試制度等について説明しました。今後は、各高校でオープンスクールが行われます。関心のある高校のオープンスクールに参加し、情報収集を行い、進路選択の参考にしてください。

落ち着いて授業を行っていました。力を付けていくためには、これが一番大事ですね。



いじめ撲滅週間

“はたっこ Life 好きる” 週間

6月12日(月)からの「いじめ撲滅週間」にあわせ、生徒会執行部で14日(水)と15日(木)に東畑中学校正門で挨拶運動を行いました。メンバー6名でいじめ撲滅を訴えました。さらに、21日(水)には明立小学校で、22日(木)は原小学校で小中一貫いじめ撲滅挨拶運動を小学生と一緒にしました。また、この時期にあわせ、保健生活委員会では、「はたっこ Life 好きる 週間」の取組を小中合同で行っています。生徒の皆さんの正しい生活リズムやメディアの利用について呼びかけを行い、1週間、カードを使って各自で点検をしました。



保健生活委員で作成しました。

本部役員や保健厚生委員など、たくさんの保護者の方々に応援していただきました。ありがとうございました。

呉市PTAソフトバレーボール大会

6月18日(日)、呉市PTA連合会主催 第19回ソフトバレーボール大会がシンヨーオークアリーナで開催されました。本校から女性のみチーム「東畑 SHINE(シャイン)」がエントリーし、第6コートA組において、「安浦小夢チーム」、「サメ」、「KEGOYAさくら」の3チームと対戦し、全勝優勝しました！選手の皆さん、サポートしていただいた保護者の皆様、おめでとうございます！！観客席からの声援も熱のこもった力強い応援でした。皆さん、お疲れ様でした。



エンジョイ！！

体育大会 五七五コンテスト

- ・最優秀賞 3年 有田 朋可
- ・小方賞 2年 東谷 康介
- ・海切賞 2年 大倉 伊央
- ・梶山賞 1年 石田 藍李
- ・谷森賞 1年 丸 朝未

『ドンと打ち 皆が出陣 激闘だ』
 『勝ちたくて 必死に走る 雨飛ばし』
 『跳び込んだ 砂のマットに 6人で』
 『先輩と 心をつなぐ バトンパス』
 『名を呼ばれ 高鳴る鼓動 感じとる』

どれもすばらしい作品です。体育大会での競技場面が目に浮かんできますね。

市総体 入賞結果

【女子バスケットボール】

・第3位 女子バスケット部は、呉賀茂地区大会に出場し、ベスト8に入りました！！

【陸上競技】

- ・男子走幅跳 宇田 吉平 第2位 6m08
- ・女子走幅跳 白土 杏美 第3位 3m92
- ・女子走高跳 藤川 颯花 第6位 1m10
- ・共通女子200m 瀧鍵 朱鳥 第6位 29秒90
- ・3年女子100m 瀧鍵 朱鳥 第6位 14秒25
- ・男子2年100m 尾下 夢叶 第3位 12秒41

【水泳】

- ・男子50m 自由形 栗垣琉生 第2位 26秒22
- ・男子100m自由形 栗垣琉生 第1位 57秒05

皆さん、おめでとうございます。

大会新記録です！

通信陸上出場！
県選手権出場！

県選手権出場！

通信陸上出場！
県選手権出場！



先日、東畑中学校の卒業生で、校区にお住まいの方から卓球の球を120個いただきました。卓球部で大切にさせていただきます。ありがとうございました。

★うれしいこと★

先日、玄関を掃除していたら、通りかかった何人もの生徒が「ありがとうございます。」と言ってくれました。何気ないひと言かもしれませんが、とてもうれしく感じました。

図書室に行こう！

先生方や文化図書委員長のおすすめの本です！



「はたっこ Life 好きる 週間」の特設コーナーです。



呉市防災週間にあわせての特設コーナーです。皆さん、是非来てください！！

